
FAUCI: IL VACCINO, SE VA MOLTO BENE, AVRA’ 

UN’EFFICACIA AL 75% 
Dall’ Intervista a Fauci Corriere della Sera 9.07.2020 

Il 15 maggio Donald Trump ha annunciato che gli Stati Uniti avranno il vaccino entro il 2020. C’era anche 

lei in quella conferenza stampa e applaudì. Di recente, però, è sembrato più prudente sui tempi. È 

cambiato qualcosa? 

«La tabella di marcia non è cambiata: è sempre stata un’aspirazione. Non sono mai stato in grado di 

garantire quando avremo un vaccino sicuro ed efficace. Al momento possiamo pensare e sperare di averlo 

tra la fine del 2020 e l’inizio del 2021». 

Se la sente di garantire che il vaccino sarà gratuito e a disposizione del pianeta? 

«Lo spero, anche se questa materia non è sotto il mio controllo». 

Lei ha anche detto che il vaccino potrebbe essere efficace nel 75% dei casi. Che significa? 

«Ho detto che sarei soddisfatto se il vaccino fosse efficace al 75%, Non esiste alcun vaccino che garantisca 

una copertura del 100%». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


